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【学校教育目標】自ら生きる力を培う生徒の育成 
【めざす学校像】生徒一人ひとりの夢と志を育む学校 
【一徳運動】「みそあじ運動（みなり・そうじ・あいさつ・じかん）」 

 

 
  
今日は、前期終業式でした。前期は新型コロナ

ウイルス感染症対策のために長期の臨時休業が
あったり、豪雨や台風で臨時休業になったりと過
去にないような事態が多くありました。そんな中
でも、本校の生徒はしっかりとした生活をし、学
校再開後は元気に登校しています。ステイホーム
の期間や行事や大会が中止や延期となった時に
は、気分がふさいだり、やる気がなくなったりと
いろいろなことがあったと思いますが、それらを
立派に乗り越え、元気に学校生活をおくっている
姿に、確かな成長の跡を感じます。 
４月のスタートに当たって、２つの話を生徒に

しました。１つ目は、本校の校訓である「耕心」
について改めて考え、中学生時代の自分たちに
「何が必要」で「何をなすべきなのか」を考えて
ほしいということでした。２つ目は「みそあじ運
動」を再確認し、「みそあじ」を身につけた中学
生になってほしいということでした。「みそあじ」
の中でも、特に「さわやかな挨拶」が交わされる
学校になってほしいと話をしました。 
さて、「耕心」と「みそあじ」の達成具合はい

かがでしょうか。４月からの６か月で着実に成長
したことが実感できます。４月当初は落ち着か
ず、学校内で大きな声（奇声）を出したり、廊下
を走ったり、物を壊したり、掲示物が破れたりと
残念なことがいくつもありました。しかし、６か
月経った今、それらがほとんどなくなり、授業中
の校舎内は静寂そのものです。 
先日、学校を訪問された本 
校の元校長先生が、「こん 
なに静かに授業を受けてい 
るんですね。」とお褒めの 
言葉をくださいました。この言葉は、どんな言葉
よりもうれしい一言でした。生徒の皆さんが頑張
っているからこそいただいた言葉です。 
吉井中の生徒は、やればできるし、やっているか
らできていることです。ありがたいことです。 

ただし、まだまだの部分もいくつかあります。
特に「挨拶」は４月からずいぶん改善さ 
れましたが、まだまだできるはずです。 
「挨拶」は、学校の本物度を測るひとつ 
の指標になります。元気な挨拶が交わさ 
れている学校は、何事においても活力が 
あり地域までも元気にします。私も自分 
が納得できる挨拶が吉井中で当たり前の 
ように交わされるまで生徒に挨拶をし続けます。 
前期が今日で終わりますが、生徒の皆さんそれ

ぞれに成果もあれば課題もあったと思います。成
果があったことは、今後もしっかりと継続し、現 

状に満足せず、さらにワンランク前進させ 
てほしいと思います。また、課題であった 
ことは、くよくよと悩んだりせず、どうや 
って解決・改善していくかを前向きに考え、 
少しずつ努力を重ねてほしいと思います。 
先生方が心を込めて作成した通知表の中 

にもたくさんの励ましや助言・ヒントが書
かれていますので、ぜひ参考にしてください。 
後期はすぐに始まります。後期も「耕心」と「み

そあじ」を心に持ち続け、今以上に充実した生活
を送ってほしいと願っています。 
 吉井中の皆さんならやればできるはずです。 
 そう信じていますよ！がんばれ吉井っ子！ 
 
 
 
本日で前期が無事に終了します。無事にという表現

が正しいかどうかわかりませんが、生徒の成長した姿
を見れば無事にと表現させていただきます。前期は、
入学式の内容縮小に始まり、臨時休業、市中体の日程
変更、野外宿泊学習の延期、各種大会への参加辞退な
ど、多くのことで本当にご迷惑とご負担をおかけした
ことを申し訳なく思っております。 
特に３年生は、義務教育最後の行事や部活動の大会、

コンクール等が数多くある中で、たくさんの我慢を強
いてきました。重ねて申し訳ない思いでいっぱいです。 
保護者の皆様のご理解とご協力のおかげで何とか前

期を終えることができました。心から感謝申し上げま
す。後期は、可能な限り多くの行事を実施し、保護者
の皆様と共に生徒を育ててまいりたいと思います。 
今後ともどうぞよろしくお願いいたします。 

前期が終了します！ 

保護者様へのごあいさつ 



 
 
１年生の野外宿泊学習が無事に終了しました。 
新型コロナウイルス感染症対策のために従来の２泊

３日から１泊２日に変更となっての実施でしたが、天候
にも恵まれ、有意義な学習となったようです。多くの成
果もありましたが、課題もありましたので、今後の学校
生活・教育活動に大いに活かしていきたいと思います。 
生徒の感想（「２日間を終えて」）を紹介します。 

 
●今回は、コロナのせいで２泊３日から１泊２日になっ
てしまいましたが、楽しかったです。特に、沢登りが楽
しかったです。５年生の時は雨で、ほかの学校とドッジ
ボールをしました。ですが、今回は雨じゃなかったので
よかったです。２日間の野外宿泊活動を通して、普段の
生活は、テレビもあって、エアコンもあって贅沢してい
るなと思いました。（１－１） 
 
●この２日間を通して、私は協力すること、きまりを守
ること、責任をもって活動することの大切さを改めて学
んだ。時には先生たちから厳しいご指導もあって、個人
的にはけじめのついた２日間を過ごせたと思う。これか
らも、この２日間で学んだことなどを日常でうまく生か
して、生活していきたい。（１－１） 
 
●こんな中、宿泊学習を実施してくれたことに感謝をし
たいと思う。そして、たくさんの思い出がつくれて本当
に良かった。特に、沢登りでは友達と仲を深め合えたと
思う。飯ごうすいさんでは、みんなと協力したおかげで、
おいしいカレーが作れた。他にもこの野活を通してたく
さんいいことがあった。でもご飯を食べる時やキャンド
ルファイヤーでいくつかの反省点があった。なので、こ
ういうことを今後に生かしていきたいと思う。（１－２） 

 
●この２日間で、学ぶことが多く、とてもいい勉強にな
った。森きららでは、モルモットの生態やツシマヤマネ
コのことについて学習することができた。自然の家で
は、いかに今の暮らしが便利かわかった。また、協力す
ることや感謝することを学ぶことができた。（１－２） 

 
 
 
今年度の市中体の最後を飾る駅伝競技が無事に終了

しました。本校は、男子が２０位、女子が２６位でした。
男子は昨年度の記録を１分ちかく縮める大健闘でした。
女子は、選手が集まらず棄権しようかと考えていた時
に、１年生の５名が名乗りをあげてくれたおかげで出場
できました。感謝しています。男女とも、最後まで正々
堂々と走りぬき、タスキを懸命につなぎました。その姿
に感動しました。きつい練習に耐え、頑張ったことはき
っと自分の財産になります。本当に感動をありがとう！  
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

※体育大会関連の行事は、□体と表記します 
 

１日（木）少年の日・駅伝激励式・職員会議 

２日（金）生徒朝会・英語検定 

□体実行委員会 

６日（火）市中体駅伝競技 

     部活動休養日①・定時退勤日① 

７日（水）□体全体練習・実行委員会 

部活動休養日②・定時退勤日② 

８日（木）授業参観・安全点検 

９日（金）前期終業式 

１０日（土）～１２日（月）秋季休業 

１３日（火）後期始業式・実力テスト 1 日目 

□体係打合せ 

部活動休養日①・定時退勤日①

１４日（水）実力テスト 2 日目・専門委員会 

□体学年練習 

部活動休養日②・定時退勤日② 

１５日（木）校区内クリーン作戦 

１６日（金）生徒朝会・□体全体練習 

１８日（日）家庭の日・ノー部活動デー 

１９日（月）食育の日・お薬教育 

２０日（火）部活動休養日①・定時退勤日① 

２１日（水）部活動休養日②・定時退勤日② 

２２日（木）作曲コンクール 

２３日（火）□体学年練習 

２６日（月）専門委員会・□体全体練習 

２７日（火）□体全体練習・係準備 

部活動休養日①・定時退勤日① 

２８日（水）体育大会総練習・職員会議 

部活動休養日②・定時退勤日② 

２９日（木）□体学年練習・全体練習 

３０日（金）□体全体練習・会場準備 

11 月 1 日（日）第 74 回体育大会 

11 月 2 日(月)振替休業日 

（順延の場合の体育大会予備日） 
 
※10 月 9 日(金)と 13 日（火）は弁当の日です! 

市中体駅伝競技が終了！感動！ 

１０月（神無月､October）の行事 野外宿泊学習が無事に終了！ 



 


